



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5958

28/02/2020

14089

AUTOR/A: ASARTA CUEVAS, Alberto Teófilo (GVOX); MESTRE BAREA, Manuel (GVOX); GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL, Víctor (GVOX); FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, Carlos Hugo (GVOX); ROMERO VILCHES, María de los Reyes (GVOX); ROSETY FERNÁNDEZ DE CASTRO, Agustín (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que efectivamente Francia y Alemania han firmado recientemente un segundo contrato dentro del Proyecto NGWS/FCAS (Proyecto del futuro avión de combate europeo) y que suponen los primeros pasos en este programa, el cual tiene previsto prolongarse probablemente durante los próximos 70 años.

Primeramente es necesario aclarar que el mencionado 33% se refiere al nivel de ambición de participación de España dentro del proyecto, y no a una cuota adjudicada. Y este mensaje se ha mantenido a todos los niveles desde la firma del primer Acuerdo Marco el 17 de junio de 2019 durante el Salón Aeronáutico de Le Bourget (París) por parte de la Ministra de Defensa de España, Margarita Robles Fernández, junto con sus homólogas francesa y alemana.

Por otro lado, el hecho de que se hayan firmado dichos contratos por parte de Francia y Alemania, socios de España en este proyecto, no supone ningún retraso. Por el contrario, es parte de la hoja de ruta del proyecto, acordada por todas las partes, que incluye la integración plena de España, y que se está siguiendo escrupulosamente.

Madrid, 24 de abril de 2020